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БЕЗОПАСНОСТЬ,

БЕЗАВАРИЙНОСТЬ,

БЕСПЕРЕБОЙНОСТЬ

ТЕПЛО И СВЕТ В КАЖДЫЙ ДОМ

Не так давно в собственность компании «Коммунальные технологии» перешло
электросетевое хозяйство города Цивильск. О новом подразделении, которое
сейчас является Районом электрических сетей г.Цивильск, практически ничего
не было слышно. Разве что энергообъекты достались в плачевном состоянии и
что забот здесь для наших электриков – хоть пруд пруди. Какие изменения
произошли в электроснабжении Цивильска, что удалось сделать нашим
сотрудникам за два года присутствия здесь предприятия «Коммунальные
технологии»?   О метаморфозах и не только мы поговорили с начальником РЭС
(район электрических сетей) Цивильска Андреем Мочаловым. (Продолжение на 2 стр.)

Так, в начале сентября были проведены  совещания по вопросу
дебиторской задолженности управляющих организаций перед
ресурсоснабжающими организациями, в том числе и перед 000
«Коммунальные технологии». По результатам совещания было
решено усилить работу по выполнению взятых на себя
обязательств обслуживающими организациями, ТСЖ и ЖСК.

Прокуратурой района руководителям ОАО «Эткер», ООО «УК
«Жилстандарт», ТСЖ Мой дом 6 37», ТСЖ «Строитель», ТСЖ
«Радуга», ТСЖ «23» объявлены предостережения о недопус6
тимости неисполнения договорных обязательств по оплате за
потребленные энерго, тепло6 и иные ресурсы.

В отношении управляющего ТСЖ «Полет61» В.Александрова
в ОВД по Калининскому району г. Чебоксары направлен материал
проверки по факту присвоения денежных средств для решения
вопроса о возбуждении уголовного дела.

Во время подготовки к отопительному сеC
зону прокуратурой Калининского района
проводится проверка соблюдения действуC
ющего законодательства управляющими
организациями в этой части, в связи с чем
расчеты за потребленные коммунальные
ресурсы управляющими организациями с
поставщиками взяты на контроль.

сбыт

В рамках проверки исполнения требований закона при
подготовке к отопительному сезону 200962010 гг. всем
управляющим компаниям района вручены предостережения,
проведена разъяснительная работа в части оплаты потребленной
тепловой энергии.

Старший помощник прокурора
Калиниского района г. Чебоксары

Евгения Лащенова

стандарты КТ МЕТАМОРФОЗЫ
ЦИВИЛЬСКИХ ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ СЕТЕЙ

Должниками занимается прокуратура

Заместитель начальника
управления сбыта тепловой
энергии Елена Егорова на
встрече с жителями дома
ТСЖ6должника. 2008 г.

В компании впервые
прошел обучающий семинар

по теме «Клиентоориентирование»
На первый взгляд, распространенный термин, однако

поCнастоящему клиентоориентированных предприятий в
нашей республике крайне мало. Но в нашей компании
этот вопрос всегда стоит на повестке дня.

В мероприятии приняли участие сотрудники Управления
по учету энергии, Управления сбыта тепловой энергии и
Службы дополнительных доходов. Службы, которые непос6
редственно общаются с нашими клиентами – потребителями
наших услуг. От них во многом зависит то, какое мнение
сложится о компании среди горожан.

Участники  семинара ознакомились с опытом различных
компаний с учетом регионального аспекта. Мероприятие
прошло в интерактивном режиме, все включались в обсуж6
дение вопросов, каждый высказал свое мнение. Предпо6
лагается продолжение цикла семинаров по эффективному
использованию времени и деловой коммуникации для служб,
работающих с клиентами.

На набережной
чебоксарского залива появилась

новая спортивная площадка
Сторонники здорового образа жизни и жители близлеC

жащих домов уже давно облюбовали вновь установленные
турники и брусья. Но мало кто из горожан задумывается, что
спортивные снаряды – это своеобразный подарок жителям
столицы от компании «Коммунальные технологии».

Все перекладины, брусья и даже баскетбольную стойку
изготовили сотрудники цеха РТСО ОСП «Чебоксарские тепло6
вые сети». На все про все нашим специалистам понадобилось
чуть больше 10 дней. Спортивная площадка на заливе – это
не только турники. Здесь на набережной собираются и
устраивают показательные выступления любители покататься
на скейтах. Специально для чебоксарских скейтбордистов
нашей компанией проведена реконструкция уже существу6
ющей скейт6площадки. Не успели открыть новый спортивный
городок – как здесь уже начали проводить различные
соревнования. К слову, на прошлой неделе здесь открылся
товарищеский турнир среди учащихся в высших учебных
заведений города. Студенты подтягивались, отжимались на
брусьях, играли в баскетбол. Победила дружба!

“Алфавит коммунальщиков”
известен в Европе и Азии

Алфавит чувашского языка, который выпустила комC
пания «Коммунальные технологии» становится неотъемC
лемой частью многих мероприятий. Вот и на МеждунаC
родном фестивале языков, который завершился недавно
в Чебоксарах, алфавит буквально вырывали из рук воC
лонтеров. Более 500 красочных плакатов разошлись словC
но «горячие пирожки».

«Откуда такой интерес к чувашскому языку?», 6 спрашиваю
у ребят, стоящих в очередь за билетами на фестиваль, а вместе
с тем и за алфавитом. «Нам интересны все языки. Не бывает
главных и второстепенных языков. А по поводу чувашского
можем сказать, что мы в вашей республике впервые. Вчера
только прилетели из Праги. Вот и хотим попасть сначала на
презентацию родной речи местного населения», 6 рассказывают
участники фестиваля из Чехии.

Ежегодно на это мероприятие собираются сотни полиглотов
со всего мира, студенты, школьники, словом, все, кому инте6
ресны разнообразие культур и языков. В этом году на Чебок6
сарском фестивале были представлены и проведены мастер6
классы на более 40 языках мира. Отрадно, что в достойном
уровне проведении фестиваля есть и заслуга нашего пред6
приятия. Благодаря «Коммунальным технологиям» чувашский
алфавит теперь будут знать и в Чехии, и в Германии, и во
Вьетнаме, и в Испании и в других уголках нашей планеты.

Электромонтеры
Александр и Юрий
Гавриловы 6 коллеги
и родные братья
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— Андрей, вы раньше работали в ОСП
«Чебоксарские электрические сети».
Теперь в Цивильске.  Есть ли здесь своя
особенность?

— В районных электрических сетях
г.Цивильск я начал работать в июне этого
года. И как по стечению обстоятельств – через
две недели весь Цивильск остался без элек6
тричества. Тогда прошелся сильный ураган,
гроза, молния. Коллеги подшучивали, мол,
что ты там Мочалов делаешь? Город пол6
ностью обесточил? Тем временем было
совсем не до смеха. Трансформаторная под6
станция №36 в Цивильске полностью сго6
рела. Пришлось оперативно привозить транс6
форматорную подстанцию из Чебоксар.
Устанавливали новый энергообъект букваль6
но как в военных условиях. Местные жители
никак не ожидавшие такой оперативности

Традиционной беседы за столом с включенным диктофоном на этот раз не получилось. «Я предлагаю вам экскурсию по
Цивильску и сразу же покажу на деле – где ведутся ремонтные работы, в каком месте наши сотрудники уже наладили новое
оборудование», — предложил Андрей Мочалов. (Продолжение. Начало на 1 стр.)

скептически спрашивали: «Ребята, вы дей6
ствительно собираетесь сегодня же дать элек6
тричество? Здесь же не Чебоксары». А наши
специалисты уверенно отвечали – Да! Через
пять часов на месте сгоревшей ТП заработала
новая и в тот же вечер электроснабжение
было полностью восстановлено. Вот такое
боевое крещение в Цивильске.

Вы спросили про особенность работы в
Цивильске. Безусловно она есть. Город
небольшой. Каждый каждого знает. Инфор6
мация разлетается очень быстро. Здесь все
просто: нет света у потребителя – звонят не
в диспетчерскую, а напрямую на мой теле6
фон.  Думаю, в городе должна появиться своя
диспетсерская служба.

— В Цивильске всего 22 ТП и один РП.
Многие ли из них сейчас нуждаются в
ремонте и реконструкции?

  В прошлом году ООО «Комму6
нальные технологии» заменили и
запустили две трансформаторные
подстанции. Посмотрите сами –
разница на лицо. Вот новая, вот
старая! Такие блочные подстанции
собирались всего за неделю. Получа6
ется очень оперативно и качест6
венно. Завершили реконструкцию на
ТП619. Раньше на эту подстанцию
приходилось выезжать по нескольку
раз  в день. Она одна из самых загру6
женных в городе. После ремонта
вопросов горожан, живущих в этом
районе, стало гораздо меньше.

На многих энергообъектах ремонт и рекон6
струкция не проводилась десятками лет. Когда
в последний раз здесь проводилась замена тех
или иных деталей – никто уже и не помнил. Даже
сотрудники отмечали, что оснащение было «со
времен Царя гороха». С приходом «Ком6
мунальных технологий» все изменилось. Теперь
здесь совершенно новое оборудование. С ним
не только работать приятно, главное, что сейчас
распределительная подстанция заработала на
полную мощность. Ведь раньше она эксплу6
атировалась лишь как транзитный объект
электроснабжения.

— На многих улицах стоят новые столбы

воздушных линий. Этим тоже занимается наша
компания?

— Да. Работа по замене воздушных линий
электропередач ведется у нас с прошлого года.
Всего удалось заменить свыше восьми кило6
метров и отремонтировать 12 километров
воздушных линий. До 2020 года компания
запланировала полностью поменять старые
кабели, подстанции и воздушные линии на новые.

Я с уверенностью могу сказать, что самые
больные вопросы, связанные с энергоснаб6
жением в Цивильске мы решили. К предстоящей
зиме мы готовы.

Евгений Степанов

Дело в том, что эта часть Чебоксар отап6
ливается муниципальной котельной 56С.
Эксплуатируют ее по договору с городом, а
следовательно и отвечают за безопасное,
бесперебойное и безаварийное теплоснаб6
жение ООО «Коммунальные технологии».
Но проблема в том, что находится этот
энергообъект на территории ОАО «Контур»,
что на Ядринском шоссе.

6 октября сотрудники КТ как обычно при6
шли на работу в 6 часов 45 минут, подошли к
контрольно6пропускному пункту «Контура».
Однако коммунальникам дали от ворот
поворот.  И это не смотря на то, что поддер6
жать работников котельной приехал глава
администрации Московского района г.
Чебоксары Виниамин Петров. Сотрудники
охраны сослались на устное распоряжение
генерального директора ОАО «Контур»
Владимира Ермолаева — никого в котельную
не пропускать. Люди, решив, что это какое6
то недоразумение и скоро все прояснится,
простояли на холоде несколько часов.
Напрасно. Внутрь их так и не допустили.
(Напомним, дело происходило на второй день
отопительного сезона). Не смогла  попасть
на рабочее место и вечерняя смена. Утром
следующего дня ситуация повторилась.  Поняв,
что такой же сценарий ожидается и на третий
день, и видя, как часть северо6западного
района продолжает мерзнуть, Коммунальные
технологии» вынуждены были обратиться в
Арбитражный суд республики. Надо отдать
должное представителям Фемиды: учитывая,
что под угрозой здоровье горожан и их детей,
они не стали затягивать дело. В тот же день,
7 октября, суд определил принять обеспе6
чительную меру: «запретить ОАО «Контур»

препятствовать прохождению персонала ООО
«Коммунальные технологии» на территорию
котельной». Однако 86го утром рабочих через
КПП опять не пропустили. Лишь днем котель6
ная смогла начать подачу тепла.

6Это не первый случай, когда руководство
ОАО «Контур» препятствует прохождении на
территорию котельной, — говорит гене6
ральный директор «Коммунальных техно6
логий» Виктор Лучинкин. – В марте 2009
года, в разгар отопительного сезона, охрана
этого предприятия дважды не пропускала
наших сотрудников на рабочее место. В те
дни над горожанами нависла реальная угроза
остаться без тепла. Только после того, как
на проходную прибыли глава одного из
республиканских ведомств, представители
МЧС и  МВД,  охранники «Контура» отступили.

Чем вызвано такое противостояние? В
2005 году между компаниями были подпи6
саны два договора: в первом оговаривались
условия поставки «Коммунальными техно6
логиями» тепла на «Контур», а второй опре6
делил границы предоставляемых «Контуром»
услуг по обслуживанию территории. В конце
2005 года по взаимному согласию стороны
ударили по рукам. Так появилось соглашение
о «схлопывании»  предыдущих договоров,
по которому стоимости услуг до двум дого6
ворам приравнивались.  Такой «бартер», хотя
он и был невыгодным для КТ, так как
теплоснабжение – процесс более затратный,
длился до конца 2008 года, этот срок
оговорен в соглашении. Но с 2009 года
согласно тому же документу «Контур» дол6
жен платить за полученное тепло, как все.
Следует отметить, что КТ свои обязательства
выполняла и вовремя оплачивала «Контуру»

работы по обслуживанию территории.
Видимо, на «Контуре» с такой постановкой
вопроса не согласны. Об этом можно
догадаться, заглянув на вывешенный на сайте
«Коммунальных технологий» список непла6
тельщиков за теплоресурсы. ОАО «Контур»
занимает там первую строчку. А его долг
исчисляется семизначной цифрой.

В данном случае тонкости финансовых
разногласий и судебных тяжб между двумя
компаниями раскрытыелями только с одной
целью. Необходимо понять, что  силовыми
методами решать вопросы, в центре которых
энергетические объекты, снабжающие теплом
горожан,  нельзя. Если существуют финансово6
хозяйственные споры надо либо договари6
ваться, либо решать их в соответствии  с
законодательством в судебном порядке.

Валерий Львов

ситуация

Первая неделя отопительного сезона  обострила ситуацию, вызванную, как выяснилось, финансовоCэкономическими спорами
двух компаний, в результате которых едва не остались без тепла тысячи жителей североCзападного района, студенты ЧГУ
(корпус по ул. Университетской), несколько школ, детсадов, троллейбусное депо и другие предприятия и организации.

Нам было стыдно...
Ее работницы создали отличную оран6

жерею. И тепло рядом, и всегда, видимо,
было желание отдохнуть в тени “раски6
дистого” лимона или киви. Однажды в
газете “Советская Чувашия” появилась  ма6
ленькая заметка об этом хобби. Через
три месяца  после публикации в Пресс6
службу комапнии позвонили из пред6
ставительства Первого канала в Нижнем
Новогороде — они заинтересовались
“оранжерей в цеху”. Если помните, тогда
же журналисты снимали репортаж о мед6
веде, судьбу которого не могли решить
различные ведомтва.  Второй материалом
они собирались посвятить доброй ини6
циативе комунальников. Пресс6службой
был организован совместный выезд
съемочной группы Первого канала на ко6
тельную 56С.  Честно, людей предупреди6
ли, одели в чистую спецовку, сотрудницы
еще раз обработали растения 6 стало еще
красиве.

Все было готово. Оставалось только
прой ти КПП “Контура” и десять метров
до котельной. Однако не тут6то было. Охра6
на ушла в глухую оборону и, не цере6
монясь,  стала выдворять нас за терри6
торию — закрыла перед самым носом
ворота. Первый канал в шоке. Никакие
объяснения не принимались. Нам было
стыдно. Репортаж сорвался. Он был бы
добрым, неполитическим. Я не думаю,
что про Чувашию подобной информации
много в телевизионном пространстве
страны.

Чтобы работать на котельной, ее приходится брать штурмом

Метаморфозы цивильских электрических сетей

ТП до реконструкции... ... и после

Котельная 5С.
Иногда она, действительно,

выглядит непреступной



№ 8
22 октября 2009КОММУНАЛЬНЫЕ

ТЕХНОЛОГИИ

3

интервью

— Не за горами отопительный сезон. К
счастью ушли в прошлое времена, когда
вести о запасах топлива, готовности жилых
домов к этому процессу поступали буквально
как сводки с фронтовых полей. Уже давно
все проходит  в плановом режиме. Но ситуC
ацию во всех отраслях осложнил кризис. Как
чувствуют себя коммунальщики, не отразится
ли сложная экономическая ситуация в наших
домах. Сегодня наш гость генеральный диC
ректор компании «Коммунальные технолоC
гии» Виктор Лучинкин. Итак, внес ли кризис
коррективы в вашу работу и не осложнил
ли подготовку к отопительному сезону?

— Естественно кризис внес коррективы в
нашу работу и в подготовку к отопительному
сезону. Но горожанам не стоит переживать.
Несмотря на то, что потребители гораздо хуже,
чем в предыдущие годы оплачивают за потре6
бленные энергоресурсы – отопление и горячее
водоснабжение. Резко увеличилась дебитор6
ская задолженность компании и по состоянию
на 1 сентября она составляет 320 миллионов
рублей. Это в основном муниципальные уч6
реждения, управляющие компании, ТСЖ, ЖСК.
На протяжении уже почти четырех лет работы
мы впервые наблюдаем ситуацию, когда за ме6
сяц до начала отопительного сезона у компа6
нии такая большая дебиторская задолженность.
В основном, если взять Чебоксары – это 240
миллионов рублей, если взять Новочебоксарск
– это  порядка 80 миллионов рублей.

— Насколько произошел рост, если
сравнивать к примеру  с прошлым годом?

— Вы знаете, сказать тут сложно. Я хотел
бы сказать о структуре долгов. По Чебоксарам
в основном это порядка 200 миллионов рублей
6 управляющие компании, муниципальные
предприятия, прекратившие свою основную
операционную деятельность 1 января 2009
года,  ТСЖ, ЖСК. Особо отмечу, что очень дис6
циплинированно ведут себя предприятия,
которые финансируются из федерального,
республиканского и муниципального бюджетов.

— И каким же образом предприятие плаC
нирует выходить из этой ситуации?

— На этот  год весенне6летняя ремонтная
компания, как обычно, началась в мае. Мы
выполняем программу технического перево6
оружения и реконструкции, программу теку6
щего и капитального ремонтов. На этот год
запланирован очень большой перечень, но
скажу только в цифрах: около 320 миллионов
рублей  мы планируем потратить на программу
технического перевооружения и реконстру6
кции, и около 180 миллионов — на текущие и
капитальные ремонты. И на 99 процентов вы6
полнены все запланированные мероприятия
по тепловым сетям Чебоксар и Новочебок6
сарска и на 80 процентов по электросетям.
Мы готовы к отопительному сезону. Сформи6
рован необходимый аварийный запас матери6
алов и запас резервного топлива, подготовлена
автотранспортная техника. Все это соответ6
ствует установленным нормативам.

Для ликвидации дефицита финансового
потока, как разницы между тем, что мы
поставили потребителям и тем, что мы полу6
чили в виде оплаты, мы компенсируем прив6
лечением кредитов. Делается это для того,
чтобы горожане не страдали от той кризисной
ситуации, которая сегодня есть. Я подчеркну,
это было из года в год и тому есть ряд причин.

— Виктор Михайлович, вы планируете
какимCто образом стимулировать платежи?
Я не думаю, что  благодаря кредитам предC
приятие может долго держаться. Как можно
бороться с этим?

6— Бороться с этим сложно и бороться с
неплатежами должны непосредственно ис6
полнители коммунальных услуг. Это управ6
ляющие компании, ТСЖ, ЖСК. То есть обра6
щаться к непосредственному потребителю, что6
бы те были пунктуальны и соблюдали финан6
совую дисциплину. Почему? Потому что люди

очень быстро привыкают к потреблению тепла,
горячего водоснабжения, электроэнергии и
в тоже время  не платят. При этом они получают
все коммунальные услуги 6 вывоз мусора,
уборка территорий и так далее. Люди очень
быстро привыкают. Раз не заплатили в один
месяц, а тепло в батареи продолжает постав6
ляться, то у людей на психологическом уровне
неоплата начинает входить в систему. Ограни6
чивать каждого потребителя в отдельности
очень сложно технически, потому что в домах
несовершенные внутридомовые системы.

— Ну не платят не только горожане, но и
предприятия. На вашем сайте размещена
информация о крупных неплательщиках.
Долги некоторых составляют миллионы
рублей. Как с ними работается?

— Естественно работаем со всеми в рамках
законодательно6претензионной исковой
работы. Пытаемся общаться с руководителями
предприятий, выставляем претензии в соот6
ветствии с договорами. А с теми, кто никак не
отвечает на претензии,  ведем исковую рабо6
ту через арбитражные суды. На сайт попали
только злостные неплательщики. Это не те,
которые  накопили долги по окончанию отопи6
тельного сезона и потихонечку рассчитыва6
ются. На сайте оказались те, кто не платит вооб6
ще. Не буду конкретизировать. Действительно,
все эти предприятия есть, размещены списки
и в нашей корпоративной газете с указанием
сумм задолженностей.

— Это у вас такая доска позора своеC
образная?

— Да. Хочется, чтобы предприятия6непла6
тельщики понимали, что существуют не только
юридические отношения, невидимые и закры6
тые для всех. Здесь каждый житель республики
может увидеть – кто не платит. Я думаю, что
это хороший стимул, чтобы не попадать в этот
список.

— Каждый год тарифы на тепло и горячую
воду  корректируются  в сторону увеличения.
Что ждет нас в этом году? Будут ли переC
сматриваться тарифы и насколько возможно
будет увеличение?

— Формат формирования тарифа он
следующий: федеральная служба по тарифам
Российской Федерации устанавливает макси6
мальные индексы роста по территориям на
каждый год. Ежегодно свой индекс роста. В
этом году предельный индекс роста для
конечного потребителя еще не установлен. К

примеру, индекс роста на 2009 год, уста6
новленный в 20086м,  составлял чуть больше
20 процентов. Мое личное мнение, примерно
такой же индекс будет и в 2010 году. По ин6
формации  республиканской службы по тари6
фам, на 26,5% подорожает газ. Могу сказать
одно. Что такое природный газ для компании
«Коммунальные технологии»?  Выработка на
собственных котельных предприятия пол6
ностью на газе. Кроме того, мы покупаем
тепловую энергию у ТГК65 и у завода имени
Чапаева, у которых тоже основной вид топлива
6 газ. Индекс роста на этот вид топлива приведет
к автоматическому росту и нашей покупной
цены. Соответственно, вырастет себестоимость
на наших тепловых источниках, что повлечет
за собой рост тарифа.

— Вы говорите, что для каждого региона
устанавливается свой индекс. У нас довольC
но высокий рост или скорее ниже, чем в
среднем по России?

— Вы знаете, я не готов сказать по всем
регионам, но на протяжении последних лет у
нас средние индексы по России.

— На вашем сайте сказано, приориC
тетными задачами компании является
формирование новых стандартов качества
коммунального обслуживания потребиC
телей, создание конкурентной среды в сфеC
ре коммунального хозяйства. Каким станC
дартам вы стремитесь, и о какой конкуренции
может идти речь, учитывая ваше монопольC
ное положение на рынке?

— Вы знаете, несмотря на наше моно6
польное положение на рынке, антимоно6
польное законодательство сегодня, нас ставит
в один ряд с другими предприятиями жилищно6
коммунального хозяйства. Присутствие «Ком6
мунальных технологий» в Чувашии ограни6
чивается на сегодня городами Чебоксары,
Новочебоксарск, Мариинский Посад и
Цивильск. Но еще достаточно много муници6
пальных образований и поселений, где
работают другие предприятия разных форм
собственности. Мы действительно устанав6
ливаем новые стандарты работы. Ежегодно
персонал предприятия проходит обучение,
компания привлекает хорошую технику для
выполнения работ, создана хорошая база по
благоустройству. Что важно, в конечном счете,
для горожанина? При возникновении
аварийной ситуация быстро ее устранить и
провести благоустройство, чтобы после работ

коммунальщиков не оставались котлованы и
ямы. Статус города Чебоксары, как одного из
самых благоустроенных городов России,
поддерживают и наши сотрудники тоже.

Учитывая высокую планку, которую ставит
исполнительная власть республики и города
Чебоксары, определенные нарекания к нашей
работе есть, но мы пытаемся эту ситуацию
исправлять. Стараемся качественно и свое6
временно производить все работы по благо6
устройству. «Тепло и свет в каждый дом». С
одной стороны 6 это наш девиз, а  с другой – в
нем заключены основные виды нашей деятель6
ности: техническое перевооружение, рекон6
струкция, новое строительство, капитальный
и текущий ремонт, содержание, эксплуатация
электротеплосетевого хозяйства. Следует
отметить, обращений граждан на некачест6
венное теплоснабжение, электроснабжение
в последнее время стало меньше. И считаю,
что в этом есть заслуга и персонала компании
«Коммунальные технологии». Это качествен6
ная работа всех: от руководства до сотрудника,
который работает, что называется в поле.

C— Виктор Михайлович, жители некотоC
рых жилых районов уже забыли  о том, что
такое отключение горячей воды. Оно происC
ходит очень краткосрочно. КогдаCто ведь мы
месяцами сидели без горячей воды. Скажите,
скоро весь город будет охвачен этой сисC
темой?

— Нескоро. Дело в том, что географически
город Чебоксары делится на две части. Причина
– овраг, который разделяет город. Одна сто6
рона запитана от теплоисточника ТГК65, это
ТЭЦ61 и ТЭЦ62. Другая часть города запитана
от наших крупных котельных 4 С и 5 С 6 это в
основном северо6западный район. Его жите6
лей мы обеспечиваем горячим водоснаб6
жением круглогодично и приостанавливаем
его только на время ремонта теплосилового
оборудования котельных или тепловых сетей.
Все это занимает небольшое количество
времени. В соответствии с нормативами – не
более 14 дней. Если не брать этот нюанс, то в
основном все жители круглый год получают
горячее водоснабжение качественно.

C— Хорошо.  Не уходя далеко от темы
кризиса в экономике. К сожалению, у нас
на многих предприятиях сегодня прошли
сокращения, введен режим неполной
рабочей недели, задерживаются выплаты
заработной платы. Как сейчас обстоят дела
в «Коммунальных технологиях»?

— В «Коммунальных технологиях» картина
следующая: в прошлом году мы договорились
с коллективом. У нас один общий коллек6
тивный договор, в который вошло все лучшее
из подобных документовв бывших МУПов. Мы
договорились с нашими работниками, с их
представителями в лице профсоюзной органи6
зации, что мы не будем в 2009 году сокращать
людей. Массовых сокращений, 50 человек и
больше, у нас не будет. И мы договорились,
что не будем повышать заработную плату.
Совокупный доход, который состоит из
окладной части, премии, надбавок за вредность
(там целый перечень надбавок) 6 все это мы
не будем сокращать, но и не будем увеличивать.
Компания выполняет свои обязательства
перед работниками. В соответствии с трудовым
законодательством на предприятии два раза
в месяц своевременно начисляется и выпла6
чивается заработная плата. Наряду со всеми
этими моментами мы оплачиваем и налог на
доходы физических лиц, и единый социальный
налог. Обязательства перед работниками и по
уплате налоговых платежей мы, безусловно,
выполняем.

В.Лучинкин: “В этом есть заслуга персонала компании”
В преддверии отопительного сезона генеральный директор ООО «Коммунальные технологии»
Виктор Лучинкин встретился с журналистом телеканала «ВестиCЧебоксары» Валентиной
Поливцевой. Интервью в рамках передачи «От первого лица», по мнению экспертов, получилось
понятным и честным. Самые интересные моменты из этой беседы мы публикуем в нашей газете.
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Владимир Груздев,
слесарь мазутного

хозяйства за рабочим станком

«Не то, чтобы пробежать дистанцию и
показать лучший результат, а свежим
воздухом подышать, пошуршать листвой и
осень проводить. Вот для чего мы здесь», 6
признались сотрудницы ОСП «Новочебок6
сарские тепловые сети».

Есть места, вроде столовой и бани, где все равны. А в «Коммунальных технологиях» есть еще и
мероприятия – где не понятно, кто начальник, а кто рядовой специалист. В минувшие выходные
катэшники дружно надели спортивную форму, обулись в кроссовки и вышли на осенний кросс.
Около 60 сотрудников компании стартовали в этот день на беговой дорожке Берендеевского леса.

Отметим, что Новочебоксарские подраз6
деления всегда отличались особенной спор6
тивностью. Вот и на этот раз почти все при6
зовые места достались ребятам из НЧТС.

Победный тон был задан директором
подразделения Юрием Михайловым. В «VIP
забеге» он занял второе место. На первую
ступень пьедестала взошел и Николай Иванов.
Он показал лучший результат в своей
возрастной группе.

Словом, сотрудники Новочебоксарских
электрических сетей тоже ничуть не уступали
в спортивности. Поистине золотым оказался
десант Татьяны Угловой, Надежды Тимофе6
евой и Дмитрия Николаева. Все трое сотруд6
ника НЧЭС финишировали первыми.

Все победители и призеры получили по6
лезные призы! Любителям здорового образа
жизни были вручены туристические наборы.

К слову. В этом году в кроссе приняли
участие в основном новочебоксарские ко6
манды, они и соревновались между собой.
Берендеевский лес для Новочебоксарска
расположен на противоположной окраине
Чебоксар, по Ядринскому шоссе. Чебоксарцы
большей частью проигнорировали корпора6
тивные соревнования.  Спрашивается, а зачем
для кросса перевозить сотрудников из Ново6
чебоксарска в такую даль, если Чебоксарские
ОСП не ценят свои преимущества, а Ново6
чебоксарские ОСП пробежаться могут у себя
в Ельниковской роще?

Евгений Степанов

ОСП АТП
1 ноября

55 лет Федорову Сергею Александровичу,
машинисту автовышки и автогидроподъем6
ника автоколонны № 4

20 ноября
55 лет Андрееву Михаилу Викторовичу,
водителю автомобиля автоколонны № 1

ОСП ЧЭС
9 ноября

50 лет Кузьминой Галине Михайловне,
оператору электронно6вычислительных ма6
шин отдела информационных технологий

16 ноября
50 лет Яковлевой Клавдии Андреевне, штукатуру
цеха строительства и реконструкции

26 ноября
55 лет Сильвестровой Альбине Алексеевне,
диспетчеру оперативно6диспетчерской
службы

ОСП ЧТС
1 ноября

60 лет Самушкову Юрию Федоровичу, плот6
нику цеха ремонта теплосилового обору6
дования (участок текущего ремонта и изгото6
вления энергооборудования)

6 ноября
50 лет Гордеевой Ирине Владимировне,
старшему оператору котельной Новоюж6
ного производственного района
55 лет Соловьевой Нине Анатольевне, старшему
оператору котельной Юго6западного производ6
ственного района

9 ноября
55 лет Григорьевой Людмиле Григорьевне,
оператору котельной Северо6Западного
производственного района

15 ноября
55 лет Томатову Минкасиму Кашафетдино6
вичу, машинисту насосных установок Юго6
западного производственного района

19 ноября
50 лет Смирновой Ираиде Петровне, стар6
шему оператору котельной Центрального
производственного района

20 ноября
50 лет Кузьминой Юлии Ильиничне, стар6
шему оператору котельной Центрального
производственного района

23 ноября
55 лет Орловой Тамаре Михайловне, опе6
ратору котельной Московского производ6
ственного района
55 лет Андреевой Алевтине Васильевне, тех6
нику по учету Новоюжного производствен6
ного района

24 ноября
55 лет Черновой Людмиле Андреевне, инже6
неру Центрального производственного района

ОСП НЧЭС
10 ноября

55 лет Никифоровой Нине Ростиславовне,
начальнику отдела планово6экономического
отдела

ОСП НЧТС
3 ноября

50 лет Шемекееву Константину Ивановичу,
фрезеровщику ремонтно6механического цеха

Исполнительный аппарат
3 ноября

55 лет Федотову Николаю Михайловичу, слесарю
по контрольно6измерительным приборам
управления по учету энергии (отдел технического
сопровождения средств учета энергии)

Для любителей искусства появилась еще одно
заманчивое предложение. Так, галерея искусств
«Акварель» советует сотрудникам нашего
предприятия посетить в ноябре уникальную
выставку и познакомиться с оригиналами работ
величайшего живописца и графика, мастера ди6
зайна, декоративно6прикладного и театрально6
декорационного искусства, архитектора Алексан6
дра Бенуа ди Сетто. “Вы сможете окунуться в
удивительный и яркий мир искусства, возмож6
ность через работы художника почувствовать и
сравнить ритм нашего времени со временем
прошлых эпох, — арт6директор проекта Тать6
яна Томашевская. — Его творчество расскажеть
о нем, как о человеке, как о художнике, и о как
современнике того времени — он с такой жад6
ностью и непосредственностью воспринимал
окружающий мир, с такой щедростью выплёс6
кивал свои впечатления на полотна”. Портреты,
пейзажи, натюрморты, анималистические
рисунки — все эти полотна (не репродукции)
поведуют о любви, восторге, преклонении перед
красотой, грустном размышлении.

Выставка откроется 5 ноября 2009 года

культура

Казалось бы, что может быть общего? В компании «Коммунальные технологии» доказано обратное.
Успешно работает совместный проект с одним из культурных центров. Фойе Чебоксарских тепловых
сетей давно стало похоже на выставочный зал.

и все «катэшники» смогут посетить  ее по специальной цене – 150 рублей. Галерея распо6
ложена по адресу: г. Чебоксары, ул. Сверчкова, дом. 6 Б, тел. 66635603, 66634640.

Пошуршим листвой, пробежим трусцой!

Живопись, выставка и коммунальщики

Одна из последних выставок
“Акварели” 6 сюрреалистическая

Бдительные судьи
всегда на чеку

Осенние пейзажи

Команда  Новочебоксарских
ЧТС 6  победитель пробега


